



Korem 142/Tatag Gelar Syukuran HUT Ke-79 TNI Bagikan Sembako dan Kursi Roda

M Ali Akbar - [SULBAR.GARDAMEDIA.ID](https://sulbar.gardamedia.id)

Oct 5, 2024 - 16:37



Mamuju,— Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Korem 142/Tatag menggelar syukuran yang berlangsung di Lapangan Tammajarra, Makorem 142/Tatag, Jl. Abdul Malik Pattana Endeng, Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, Sabtu (5/10/2024)



Dalam sambutannya, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono menyampaikan apresiasi yang mendalam kepada seluruh pihak yang telah mendukung keberadaan TNI di wilayah Sulawesi Barat. “Saya ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada segenap jajaran Forkopimda Sulawesi Barat, seluruh pimpinan instansi terkait, serta seluruh masyarakat Sulawesi Barat yang senantiasa mendukung keberadaan TNI di wilayah ini,” ujarnya.

Brigjen TNI Hartono juga menegaskan pentingnya tema HUT TNI tahun ini, “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju,” yang menurutnya bukan hanya sekedar semboyan, melainkan cerminan komitmen TNI untuk terus bertransformasi menjadi institusi yang modern, profesional, dan adaptif.

Rangkaian acara syukuran ini juga diwarnai dengan kegiatan sosial, seperti pemberian tali asih berupa paket sembako kepada para purnawirawan, warakawuri, dan masyarakat yang diserahkan langsung oleh Pj Gubernur Sulawesi Barat dan jajaran Forkopimda. Selain itu, bantuan kursi roda juga diberikan kepada masyarakat yang membutuhkan serta pemberian Piagam Penghargaan kepada Tim Sepak takraw Putri yang merai Juara 3 pada Kejurnas Sepak Takraw Piala Panglima TNI yang di selenggarakan oleh Kodam XIV/Hsn dalam rangka HUT Ke-79 TNI.

Tidak hanya itu, acara syukuran ini semakin semarak dengan tersedianya makanan gratis yang disajikan oleh para pelaku UMKM lokal, seperti bakso, mie ayam, soto, ketoprak, hingga nasi kotak, yang dinikmati oleh para tamu undangan dan masyarakat sekitar.

Sebagai puncak acara, dilakukan prosesi pemotongan tumpeng oleh Pj Gubernur Sulawesi Barat, Danrem 142/Tatag, dan Kapolda Sulawesi Barat, sebagai simbol syukur dan kebersamaan dalam memperingati HUT TNI ke-79. Tumpeng

tersebut kemudian diberikan kepada prajurit TNI yang berprestasi sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan pengabdianya.

Acara ini tidak hanya menjadi momen peringatan HUT TNI, tetapi juga wujud nyata sinergi antara TNI dengan seluruh komponen masyarakat dalam menjaga keamanan, mendukung pembangunan, serta mempererat tali persaudaraan di wilayah Sulawesi Barat.



Hadir dalam kesempatan ini, PJ Gubernur Sulbar Dr. Bahtiar Baharuddin, M.Si (Pj. Gubernur Sulawesi Barat, Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar S., M.M (Kapolda Sulbar) Dr. Hj. St Suraidah Suhardi, S.E., M.Si (Wakil Ketua sementara DPRD Sulbar, Andi Darmawangsa, S.H., M.H (Kajati Sulbar), Andi Isna Renishwari Cinrapole, SH., MH (Ketua Pengadilan Tinggi Sulawesi Barat), Firlyanti Komalasari Mallarangan, SH., MH., (Wakil Ketua Pengadilan Agama Sulbar), Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P., M.T (Kasrem 142/Tatag), Kombes Pol Iskandar, S.H., S.I.K (Kapolresta Mamuju), Letkol Laut (P) Dedi Andriyatno, S.H (Danlanal Mamuju), M. Nur Wahyudin (Kabag Ops Binda Sulbar), Lettu Pasgat Suhardi (Danden AU Tampa Padang Mamuju), Drs H.Herdin Ismail, M.M (Plt. Kepala Badan Kesbangpol Sulbar), Muh. Rizal, S.H (Kepala Kantor Basarnas Prov. Sulbar), Fernando (Manejer Perwakilan BI Sulbar), Ny. Rina Hartono (Ketua Persit Kartika Candra Kirana Koorcab rem 142 PD XIV/Hsn) beserta para pengurus, Ny. Mela Dedi Andriyatno (Ketua Jalasenastri Cabang 5 Korcab VI DJA II) beserta para pengurus, Ny. Atik Andik Siswanto., (Ketua Persit KCK Cabang XLII Dim 1418/Mamuju) beserta para pengurus, Para PJU Korem 142/Tatag, Para Perwira Staf Lanal Mamuju, Para Perwira Staf Kodim 1418/Mamuju, Serta masyarakat .